

Embajador cubano en Estados Unidos responderá preguntas en Twitter sobre las relaciones bilaterales



La Habana, 25 may (RHC) El embajador de Cuba en Estados Unidos, José Ramón Cabañas, responderá mañana a través de su cuenta en la red social Twitter a las preguntas de internautas sobre el estado de la relaciones entre los dos países.

Mediante esa plataforma digital interactiva el diplomático cubano precisó que dedicará media hora desde las once de la mañana a responder las cuestiones relacionadas con ese tema, sobre el que Cuba ha manifestado su disposición de continuar avanzando.

En este sentido el gobierno de la nación caribeña ha reiterado en varias ocasiones que a pesar de la mejoría en las relaciones entre Washington y La Habana, quedan pendientes aspectos para avanzar en la plena normalización de las relaciones, como el fin del bloqueo, la devolución del territorio ilegalmente ocupado en el oriente de nuestro país, donde mantienen una Base Naval, y el cese de los programas subversivos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/94558-embajador-cubano-en-estados-unidos-respondera-preguntas-en-twitter-sobre-las-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba